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Après avoir brillé dans la série séné-
galaise «Maîtresse d’un homme marié», 
Halima Gadji décide désormais de lan-
cer son propre projet. Une série qu’elle 
a baptisé «My Truth» et qui relate son 
vécu ainsi que ses expériences person-
nelles.

Après avoir annoncé il y’a plus d’un mois 
qu’elle ne participera pas à la saison 2 de 
la série «Maitresse d’un homme marié», 
une série sénégalaise avec laquelle elle 
a connu un grand succès, Halima Gadji 
veut désormais prendre les choses en 
main en initiant son propre projet, en 
écrivant son histoire à elle afin de dévoi-
ler sa véritable personne aux uns et aux 
autres.

Pour cela, la star du cinéma annonce son 
nouveau projet baptisé «My Truth», une 
série sur son vécu et ses expériences per-
sonnelles qui donnera la possibilité à tous 
de découvrir la vraie Halima Gadji.

«Vous aurez très bientôt la possibilité de 
découvrir mon nouveau projet intitulé 
«My Truth», qui est une série sur mon 
vécu et mes expériences personnelles. 
Vous aurez la possibilité de découvrir la 
vraie moi ! »

Le premier épisode sortira ce Samedi 08 
Mai 2021. Il sera disponible sur la chaîne 
YouTube d’@Anzul_official ma boite de 
production >>, nous informe Halima 
Gadji dans une publication de First Mag 
le vrai sur Twitter.

Comme pour la série «Maitresse d’un 
homme marié», nous souhaitons plein de 
succès à Halima Gadji pour son nouveau 
projet intitulé «My Truth».

  Après »Maitresse d’un homme marié», Halima 
Gadji lance sa nouvelle série baptisée «My Truth»

SÉRIE
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SÉRIE

       Fatima Sène 
actrice dans la série 
     «Dérapages» : 
« Ça n’a pas été facile 
d’entrer dans la peau     
         de Raïssa »

Très loin de la femme ambitieuse et prête 
à tout pour arriver à ses fins dans la série 
«Dérapages» produite par Buzz Studios, 
Fatima Sène qui interprète le rôle de « 
Raïssa », est une femme réservée, timide 
et même très pudique. Sa performance 
d’actrice est à la hauteur de son talent. 
Pour se fondre dans la peau de «Raïssa», 
une sérieuse antagoniste pour «Aby», 
l’héroïne de l’histoire, Fatima a dû puisez 
dans ses ressources. Entretien express !

Je m’appelle Fatima Sène. Je suis céliba-
taire et sans enfant. Je suis originaire de la 
région de Thiès. Grande passionnée de la 
mode, je suis également actrice de cinéma.

Avez-vous fait des études ?
Oui. J’ai fait des études en communication. 
J’ai également fait une formation en stylisme. 
J’aime aussi tout ce qui touche à la décoration, 
au design, c’est-à-dire tout ce qui est beau.
Envisagez-vous une carrière d’ac-
trice ? vous-vous êtes fait connaître 

du public sénégalais grâce à ce talent.
A part le stylisme, je n’ai pas d’autre oc-
cupation. Je suis une passionnée de sty-
lisme et j’ai décidé d’en faire mon métier 
et jusqu’ici je m’y plais très bien. (Rires)
Le métier d’actrice est une belle op-
portunité qui s’est présentée à moi et 
je me suis dit pourquoi ne pas essayer.

Comment êtes-vous arri-
vée dans le milieu du cinéma ?

Par pur hasard. Je ne l’ai jamais intégré dans 
mes projets. Je suis de nature très pudique, 
casanière surtout. Naturellement je suis 
quelqu’un de très réservée. J’ai quand même 
fait quelques apparitions dans des publi-
cités donc, je ne me suis pas trop perdue. 
Une amie m’a donc conviée à participer à 
un casting. Au départ, je ne voulais pas, elle 
a quand même insisté. J’y suis allée et c’est 
un an après que j’ai été contactée pour le 
rôle de « Raïssa » dans la série Dérapages.
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Quelle différence entre Fatima 
Sène et Raïssa ? (Rires). 
La différence est énorme. Raïssa 
est plutôt de nature va-t’en guerre, 
audacieuse. Contrairement à Fa-
tima. Je vais vous faire une confi-
dence : j’ai éprouvé beaucoup de 
difficultés à entrer dans la peau 
du personnage de Raïssa. J’ai ap-
pris à gérer le stress, je passais 
beaucoup de temps à apprendre 
mes textes. Avec le soutien de 
toute l’équipe et avec le temps, 
j’ai appris à vraiment cerner et 
épouser clairement le person-
nage. Quelles sont les scènes qui 
vous ont le plus marquée dans la 
série Dérapages ? Sans hésiter je 
dirai la scène où j’étais avec Aby 
au restaurant. Et par-dessus tout, 
quand je frappais Bachir. (Rires).

Pensez-vous que le métier d’ac-
teur de cinéma nourrit vrai-
ment son homme ? 
Ça dépend. Sans vouloir vexer 
qui que ce soit, je dirai qu’un 
artiste sollicité et qui a plu-
sieurs contrats ne se plaindrait 
pas. Contrairement à un artiste 
qui n’est pas très sollicité et qui 
en parallèle n’a pas une activité 
génératrice de revenus. Envi-
sagez-vous une carrière dans le 
cinéma ? Pour l’instant je suis 
toujours célibataire, je peux en-
core continuer à jouer. Après, si 
je me marie, je ne peux pas trop 
me prononcer là-dessus car à ce 
moment, la décision ne m’ap-
partiendra plus entièrement.

Pulse.sn
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             De 
             la série
             Moeurs
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SÉRIE

Samira
             De 
             la série
             Moeurs
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L’entretien express de 
Banel Camara alias 
«Binette» de la série 
Dérapages

Parlez-nous de vos études ?
J’ai arrêté en classe de troisième pour 
ensuite suivre une formation dans 
une université de la place. Je ne pou-
vais plus continuer à cause des soucis 
familiaux. J’étais contrainte d’arrêter 
les études et de trouver du travail car 
j’étais aussi l’aînée de la famille. Avec 
les aléas de la vie, il était difficile de tra-
vailler pour financer mes études. C’est 
d’ailleurs là que j’ai commencé à faire 
des shootings en tant que modèle.

Comment êtes-vous arrivée sur le 
petit écran ?
Du shooting, on m’a proposé de pré-
senter une émission. Les invitations 
à le faire étaient persistantes quand 
même je dois dire. Il faut quand même 
préciser que j’avais fait une petite for-
mation dans le tas en qualité d’anima-
trice à la DTV. Et c’est parti de là, j’ai 
fait aussi de la radio bien avant.

Vous n’avez jamais voulu embrasser 
une carrière dans la musique comme 

votre père ?Mon père a joué comme 
batteur pour Youssou Ndour. J’étais 
destinée à l’être car j’étais passionnée. 
Il ne manquait pas de m’initier là-des-
sus. Je le suivais dans ses tournées, les 
coulisses, je le suivais partout. On me 
disait que j’étais la relève et tout. Par 
concours de circonstance et avec les 
aléas de la vie, je suis arrivée sur scène 
pour une pièce de théâtre et de là est 
venu un coup de foudre comme ja-
mais.

Vous êtes de nature très joviale à 
l’écran. Est-ce votre nature ?
Oui je le suis. C’est ma nature. Comme 
je l’ai dit, je ne me prends pas la tête.

Quel est votre plus gros défaut ?
Je suis très nerveuse surtout quand je 
ne suis pas prise au sérieux.

Votre plus grande qualité ?
C’est sûrement la générosité. Je n’aime 
pas voir les gens en manque de quelque 
chose que je peux leur offrir. Que ce 

soit un sourire, un discours de moti-
vation, etc.

Quel est votre avis sur les conditions 
de traitement des acteurs dans les sé-
ries au Sénégal ?
Honnêtement je ne me sens pas 
concernée. A ma connaissance, tous 
les acteurs que je connais ont un deu-
xième métier à côté. Il y a tout le temps 
des problèmes partout relatifs au spon-
sor, etc. Je pense que tous les acteurs 
méritent de vraiment vivre de leur art. 
Malgré toutes les difficultés relatives à 
la vie quotidienne ainsi qu’aux sacri-
fices consentis dans le travail ainsi que 
les contraintes, oui je pense qu’ils mé-
ritent tous un meilleur traitement.

Envisagez-vous de vous consacrer 
exclusivement au cinéma ?
Oui. Au-delà même du Sénégal, je me 
vois y faire carrière même à l’interna-
tional.

Pulse.sn

Elle crève l’écran ! Par la qualité de 
son jeu mais aussi par la sympathie 
et la bonne humeur qu’elle dégage 
naturellement. Vous l’aurez com-
pris, Banel Camara a la joie de vivre 
et ne peut pas le cacher. Pourtant, 
celle qui tient le rôle de “Binette” 
dans la série télévisée “Dérapages” 
produite par Buzz Studios a été for-
tement marquée par les expériences 
de la vie. Elle a dû se faire souffrance 
avant de connaître le succès. Entre-
tien express !

Qui est Banel Camara ?
Je suis une femme sénégalaise, sans 
donner mon âge (rires). Je suis ac-
trice, modèle et aussi présentatrice. Je 
suis une femme ambitieuse, fun, folle 
(rires). Bref, je conclus en disant que 
je suis une personne qui sait être elle-

SÉRIE
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SÉRIE
L’actrice Biddew toute resplendissante

7



MUSIC
46 ans, mère de 3 enfants et toujours belle, 
Zeynab Habib livre le secret de son charme

Zeynab Habib, grande artiste chan-
teuse béninoise, est en séjour à Abidjan 
depuis quelques jours. Elle était l’invi-
tée de l’émission Peopl’Emik du lundi 
10 mai dernier 2021. À 46 ans, toujours 
belle et resplendissante, l’artiste a livré 
le secret de sa beauté dans un post de 
First mag le vrai sur son compte Face-
book.
Zeynab Habib, de son vrai nom Oloukè-
mi Zeynab Abibou, née le 25 septembre 
1975 à Abidjan en Côte d’Ivoire, est une 
chanteuse béninoise de world music. En 
séjour à Abidjan depuis quelques jours, 
la star de la musique béninoise a été l’in-
vitée de l’émission Peopl’Emik du lundi 
10 mai 2021 sur la chaîne nationale La 3.
Bientôt âgée de 46 ans et mère de trois 
enfants dont deux garçons et une fille. 
Le premier ayant 29 ans, le second 22 
ans et la dernière âgée de 14 ans, Zeynab 
Habib reste malgré tout une femme très 
sublime. Interrogée sur le secret de son 
charme malgré son âge avancé, l’artiste 
béninoise n’a pas hésité à le libérer dans 
un post de First Mag le vrai sur Face-
book. Elle tient sa beauté de sa mère. Car 
c’est l’exemple de cette dernière qu’elle a 
toujours suivi jusqu’aujourd’hui.
<< Le secret c’est le fait de ne pas se mêler 
des affaires des autres. Ma mère était très 
discrète. Elle a toujours été une femme 
sans artifice elle n’a connu que mon père 
et ça m’a toujours bluffé elle a connu mon 
père à l’âge de 16 ans. Elle n’a pas flirté 
elle n’a eu que 5 gosses. Elle nous a pro-
tégé jusqu’à son dernier souffle. Elle ne 
fait pas de maquillage pas de bisous elle 
ne sortait pas. Quand je pense à ce qu’elle 
a été je me dis que je peux faire pareille 
même si je suis dans le milieu de la mu-
sique >>, a-t-elle confié.
Le 25 septembre prochain, Zeynab Habib 
fêtera ses 46 ans. Comme on peut voir ces 
quelques photos de la star béninoise, elle 
reste aussi rayonnante que jamais malgré 
son âge avancé.
La_voix_blanche
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Gnima Goudiaby est le prototype de 
femme très simple mais d’une beauté excep-
tionnelle. En plus elle a la tête sur les épaules 
et ne se prend pas pour une jeune femme qui 
pense qu’elle en a plus que les autres.
Bosseuse elle l’est ! Et ne se prend pas pour 
quelqu’une qui en plus que les autres. Elle 
est d’une grâce particulière voilée dans une 
simplicité remarquable partout où elle passe.
Actuellement, elle est dans le business et 
est souvent entre deux avions. Elle vient il 
ya quelques jours de finir un périple entre 
la ville de Dubai et autres. Ceci pour prépa-
rer l’opération Tabaski dont l’effervescence a 
gagné   surtout les femmes et ou les femmes 
vont dépenser san compter.

M.D.

PEOPLE

    Gnima Diédhiou
LA BEAUTÉ DIOLA !
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PEOPLE

       La 1ère Dame du Senegal. 

 Classe et sobriété !
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PEOPLE

Fatoumata Diallo. La belle malienne qui a, sous ses pieds,  
des milliers de folowers. Elle dégage fort celle-là ! Une vraie 
«avance Paradis».

Dj Prince : un des meilleurs animateurs de son temps !Ina : du charme naturel !

L’intellectuel «Divaneur» Dr Cheikh Diallo. Fier 
de soi-même !
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La petite Soeur d’Eudoxie, la nymphe     
         qui chauffe les internautes

PEOPLE
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PEOPLE
         «Miss Miami» cette américaine qui a eu des 
complications à cause de ses grosses fesses artificielles

Miss Miami; cette dame avec les plus 
grosses fesses chirurgicales a vu son 
derrière rétablit à la normale.

Mme Maimi, la femme avec le plus 
grand derrière chirurgical, s’est enfin 
débarrassée de son gigantesque der-
rière après avoir subi des critiques et 
des insultes insupportables.
Elle a partagé son expérience et ses re-
grets d’avoir augmenté ses fesses, elle 
souhaitait conservé sa forme naturelle. 
Comme elle a annoncé vouloir s’en dé-
barrasser et qu’elle l’a fait, elle a main-
tenant l’air normale et incroyablement 
belle.
 Selon elle, elle a eu ses premières injec-
tions fessiers à 22 ans, les gens l’avaient 
conseillé de s’entraîner, de faire des 

squats pour gagner un plus gros der-
rière, mais cela n’a tout simplement pas 
fonctionné pour elle. Elle a dit que ses 
fesses devenait plutôt plus petit, alors 
elle a dû se faire injecter.
Après plusieurs injections, ses fesses 
sont devenues si grosses que même se 
déplacer lui semblait difficile. Elle por-
tait des vêtements XXXL et les gens 
n’arrêtaient pas de la pointer du doigt, 
elle a reçu des critiques de partout, des 
hommes se faufilaient sur elle pour la 
prendre en photo et selon elle, c’était 
vraiment frustrant. Bien que, selon elle, 
elle ait même fait des tournées avec des 
gens avec son énorme derrière et a eu 
toute la renommée sur Internet et dans 
le monde entier.
Mlle Miami a cependant décidé de se 

faire opérer pour retirer les injections 
fessiers, suite à sa frustration face aux 
critiques et à d’autres propos inquié-
tants du public. Le médecin a révélé 
qu’elle avait eu des injections illégales 
de polymère et que cela s’accompagnait 
de nombreuses complications.
  Toutes choses étant si bonnes, elle a 
réussi à retirer ses fesses chirurgicales 
et a été rétablie à la normale. Son ap-
parence originale et ses fesses dos sont 
encore plus attirants que ses énormes 
fesses chirurgicales.
Mme Miami a cependant utilisé son ex-
périence et ses regrets pour écrire des 
livres pour sauver d’autres femmes qui 
pensent se faire des injections fessiers.

Source : thesun.co.uk
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Jolis modèles de vêtements en pagne pour femmes
Shooting
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Shooting

            Zoom sur 
Marguerite Babacar
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La belle du jour : découvrez Fatoumata Tounkara,   
         Miss Mali 2020, une beauté à admirer

C’est la fille qui sublime ce 
dimanche les internautes et 
abonnés de First Magazine 
sur Facebook par sa beauté 
et son teint noir caraméli-
sé. Il s’agit de la Miss Mali 
2020. À tout juste 20 ans, la 
nouvelle reine de la beauté 
malienne en France comme 
au Mali se prénomme Fa-
toumata Tounkara.

Diplômé d’un baccalauréat 
Sciences et technologies de 
la santé et du social, elle est 
actuellement étudiante en 
langues étrangères.
Tout a débuté lors de sa par-
ticipation à l’élection Miss 
Mali France, organisée par 
l’association Esprit d’Ébène, 
sous les thèmes de l’écologie 
et la citoyenneté.
Un rêve de petite fille,

qu’elle réalise une pre-
mière fois, le dimanche 
22 décembre 2019 à la 
salle des fêtes de la ville de 
Montreuil.
Aujourd’hui, grâce à sa 
beauté éblouissante et la 
bénédiction du tout-puis-
sant Dieu, elle est l’ambas-
sadrice des belles femmes 
au Mali et une digne re-
présentante de l’Afrique. 
Nous pouvons être si fiers 
de notre continent qui re-
gorge les plus belles créa-
tures du monde sans toute 
fois abuser de l’expression.
Quant à la Miss Fatoumata 
Tounkara, c’est une beauté 
à admirer, une promotrice 
du teint noir naturel. Voici 
quelques commentaires à 
son propos.

LVF

PEOPLE
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  Lika Naar Dieng
Célèbre couturière

ARRET SUR IMAGE

            Ndack

La sulfureuse

PEOPLE
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Adja Astou de 7tv vient et remporte la 
coupe de «beauté». Elle est inégalable !

Ouvrez bien les yeux, là c’est une autre actrice Marie alias 
Adja Astou de la 7tv. Alors ne la confondez avec personne. 
Et puis  elle ne ressemble aucune. Son corps large logé dans 
ce bazin détonne par son “charme”.

Elle est Adja Astou de la 7tv. Elle arrive et détone toutes les 
autres femmes. Biddew doit frémir en ce moment, du haut de 
son trône de beauté incontestée. La couronne va très vite se 
retrouver sur la tête de Adja Astou.
L’éclat de son teint, la beauté de ses traits et son élégance 
naturelle, font de Adji, un joyau de beauté sénégalaise. Elle 
scintille, illumine et captive les lucarnes (télés) et foudroie les 
yeux des hommes. Astou, un vrai astre lumineux ! Et contem-
plez-la alors.
Tout à l’heure, on parlait des yeux de biche de Biddew mais 
là, c’est un tout autre niveau. Il suffit juste de la regarder pour 
voir la différence. Une telle beauté qui tourmente !
Avec sa forme sulfureuse qui attise les passions des jeunes 
hommes, il ne sera pas facile de la surpasser. Mais quand 
même, attendez parce qu’au pays, il y a trop de beauté.
sunubuzzsn.com

PEOPLE
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Fatoumata Diallo. La belle malienne qui a sous  ses pieds 
des milliers de folowers. Elle dégage fort celle-là ! Une vraie 
«avance Paradis».

Yama Ndiaye : le mannequin qui fascine 
sur sa chaise roulante.

Les 3 glorieux qui ont «drivé» le pays le plus puis-
sant du monde : les USA !

PEOPLE

Quand Mbawa Thiam des USA dégaine,
cachez-vous ! Car vous risquez d’y laisser votre 
peau. Quelle grâce !
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Shooting
Maïmouna Diallo
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Voici N’cho Laëtitia, la Miss ivoirienne qui a créé   
            son entreprise à 24 ans en France

Née le 30 Août 1980, N’cho Flore 
Erika Laëtitia à été élue Miss côte 
d’ivoire 1998, et classée deuxième 
Dauphine au concours Miss CE-
DEAO dans la même année.

Elle a débuté sa carrière dans les 
cabinets d’expertises comptables en 
France puis dans le Conseil avant 
de créer sa première entreprise en 
France à 24 ans en 2004.

De retour chez elle en Côte d’Ivoire, 
elle a occupée d’importantes fonc-
tions dont celles de responsable de 
la Stratégie et du développement, 
directrice commerciale et marke-
ting, de DGA à DG Afrique Fran-
cophone de «Côte Ouest Audiovi-
suel».
Elle démissionne de ses fonctions 
en 2015 et créé en 2016 le «Groupe 
Addict» spécialisé dans l’accompa-
gnement des entreprises en matière 
de conseils en Stratégie d’entreprise 
et business développement.

Son groupe est composé de cinq fi-
liales et accompagne les PME dans 
la communication, la conciergerie, 
la restauration et l’immobilier.

Celle qui a réussi à se faire une place 
au soleil ne croyait pas trop en ses 
chances lorsqu’elle se présentait aux 
présélections du sud comoé, où elle 
a été sacrée reine d’Aboisso.

Edmondethan
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Emma Lohoues, décrit le calvaire pour ceux     
  qui avait jeûné le mois de ramadan passé ?

D’une beauté rare, Emma Lohoues est de-
puis plusieurs années maintenant considérée 
comme l’une des femmes d’affaires les plus à 
succès actuellement en Côte d’Ivoire. Sur les 
réseaux sociaux, la belle dame est aussi suivie, 
en raison de son influence dans le paysage du 
showbiz ivoirien.

Aujourd’hui, en tant que l’une des femmes les plus 
sollicitées dans le célèbre l’univers de la beauté 
et de la mode, Emma Lohoues suscite beaucoup 
l’admiration de plusieurs jeunes fans en quête de 
news. Ainsi, des millions de jeunes restent abon-
nés à la page officielle facebook de leur stars et 
les musulmans d’entre eux, semblent souffrir de 
certaines publications de la belle femme.

En fait, Si elle est aujourd’hui une dame qui scin-
tilles de mille feux, la Kim Kardashian de Côte 
d’Ivoire ne manque pas de poster, ces derniers 

jours, des photo super sexy, notamment sur ses 
trois dernières publications. Des messages ultra 
séduisant qui coïncident avec le jeûne musulmans 
dans ce mois du Ramadan.

À en croire donc les commentaires, certaines pos-
ture de la super sexy Emma Lohoues seraient de 
nature à provoquer une annulation du jeûne pour 
les jeûneurs musulmans en cas de visionnage des 
photos montrant le corps sexy Emma.

Si certains fans restent catégoriques sur la ques-
tion, en affirmant qu’il est possible de regarder 
les rondeurs incroyables d’Emma Lohoues sans 
gâcher son jeûne, en faisant l’effort d’éviter d’y 
mettre son esprit, d’autres par contre restent sys-
tématiques. Selon leurs commentaires, il est im-
possible pour un homme de regarder une telle 
beauté sans en rêver, d’où le danger pour le fan 
musulman en période de jeûne.

PEOPLE22



Johnny Patcheko publie des images de la triste 
         vie de certains africains en Europe

Nous avons appris tous qu’une centaine de personnes 
désireuses de rallier l’Europe par la méditerranée ont 
péri dans l’eau, dans la nuit du mercredi 21 Avril 2021. 
De nombreux dirigeants africains ont donné de la voix 
suite à ce drame pour sensibiliser leurs concitoyens 
sur les risques émanant d’un voyage en zodiaque vers 
les côtes occidentales. Quatre jours après le drame qui 
a secoué le continent, le célèbre cyberactiviste Johnny 
Patcheko monte aussi au créneau pour interpeller ses 
frères africains. À travers des images parlantes qu’il pu-
blie, il veut, à travers la description de la triste vie de 
certains immigrés africains sur le sol européen, mon-
trer à tous les candidats au périple, que l’Europe n’est 
pas l’Eldorado contrairement à leurs idées préconçues 
et erronées :

« Permettez-moi, chers frères africains, de vous montrer 
quelques images du quotidien de vos frères ici en Europe, 
espérant que cela vous aidera à prendre conscience et à 
préserver vos vies. Avez-vous déjà vu des libanais avec 
vous dans ces zodiaques de Lybie en partance pour l’Eu-
rope ? Jamais !

Alors, pourquoi quitter vos pays alors qu’ils représentent 
pour les Libanais, les Marocains, les Mauritaniens, les 
Français, etc, le Manhattan africain ?  
Beaucoup y sont devenus milliardaires, et vous savez que 
pour rien au monde ils n’accepteraient de se retrouver 
en Libye avec vous. Alors que cherchez-vous là-bas ? Si 
l’étranger réussit dans vos pays, pourquoi pas vous ? Puisse 
L’Eternel vous aider à comprendre », a posté Johnny en 
suivant sa sensibilation par ces images évocatrices :
À travers ces images que Koukougnon Christ Yvon nous 
partage ce dimanche, son message est clair à l’intention 
de ses frères africains. La souffrance et la richesse existent 
dans tous les continents, dans toutes les contrées. C’est alors 
à chacun de créer les conditions de sa propre ascension 
sociale, en se basant sur les possibilités locales. L’exemple 
des étrangers qui viennent faire fortune en Côte d’Ivoire 
devrait interpeller les autochtones, comme l’illustre notre 
célèbre cyberactiviste qui est par ailleurs bien placé pour 
nous parler des réalités africaines et européennes, lui qui a 
du vécu et de l’expérience dans les deux continents.
L’Eldorado, ce n’est pas ailleurs, c’est chez nous !

Louis-César BANCÉ
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05 photos de mariage qui vous donneront forcément  
           l’envie de vous mettre la bague au doigt.
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Mariage de Souadou Coly et Mountaga Diallo

Le vendredi 14 avril dernier Souadou Colly et Mountaga Diallo 
se sont unis pour le meilleur et pour le pire.
C’était à Liberté 6 Baraka




